



Détail de l'octroi versé l'Hôpital de la Cité-de-la-Santé du CISSS de Laval

En 2022, 23 984 \$ ont été remis à l'Hôpital de la Cité-de-la-Santé du CISSS de Laval pour la réalisation de projets et l'achat d'équipements grâce auxquels il est possible d'améliorer entre autres, l'offre de soins offerte aux familles de la région tout en permettant de soigner les enfants près de leur domicile afin d'éviter les transferts vers des centres spécialisés. Découvrez le détail des sommes versées cette année.

Cette somme remise à l'Hôpital de la Cité-de-la-Santé du CISSS de Laval permet l'obtention de trois moniteurs de signes vitaux assurant une surveillance constante des paramètres vitaux ainsi que d'un appareil de ventilation permettant de réanimer les nouveau-nés en toute sécurité. L'octroi permet à l'établissement de se procurer trois laryngoscopes avec caméras et lames de différentes grandeurs pour la clientèle néonatale et pédiatrique. Ceux-ci facilitent l'intubation rapide pour les petits patients. Finalement, dix housses pour incubateur sont également financées, permettant de diminuer la lumière et le son afin d'aider au développement neurologique et la prise de poids du prématuré. Une balance numérique pour nourrisson est également acquise. À ce jour, Opération Enfant Soleil a versé 825 172 \$ à cet hôpital.

Nous profitons de ces annonces pour remercier les différentes fondations hospitalières pour leur collaboration. Elles sont de précieuses alliées pour Opération Enfant Soleil et pour toutes les familles touchées par la maladie.

Depuis 1988, c'est 1 065 719 \$ qui ont été versés dans la région de Laval grâce à la générosité des donateurs, à l'appui des bénévoles et au dévouement des partenaires. Pour en savoir plus, visitez le www.operationenfantsoleil.ca/laval/.